



PAGUE LA MANUTENCIÓN DE NIÑOS PARA EVITAR MULTAS

por Greg Abbott, Procurador General de Texas

LA PROCURADURÍA GENERAL trabaja fuertemente para asegurar que los niños de Texas reciban la manutención de niños que necesitan y se merecen. Por suerte, la mayoría de los padres pagan su manutención de niños por completo y a tiempo.

Para animar a la responsabilidad parental, la División para la Manutención de Niños establece la paternidad de niños que nacen a padres solteros, y obtiene órdenes de la corte de manutención financiera y médica de niños.

Cuando un padre no cumple con una orden de la corte de pagar la manutención de niños con regularidad, la Procuraduría General hace cumplir la orden ya sea obteniendo un fallo en contra del padre y estableciendo un plan para que éste se ponga al corriente con los pagos morosos o presentando cargos por desacato a la corte. Los pagos de manutención de niños morosos acumulan intereses a razón de seis por ciento al año.

Según las leyes estatales y federales, la Procuraduría General tiene acceso a una gran variedad de remedios de cumplimiento para cobrar los pagos de manutención morosos. El retener la manutención de niños del cheque de pago del padre ha sido históricamente el remedio de cumplimiento más efectivo y se utiliza cuando se conoce el empleador del padre sin custodia. Más de un 70 por ciento de los 1.86 mil millones de dólares recabados en el año fiscal estatal de 2005 fueron posibles reteniendo los ingresos de el cheque de pago de un padre.

La suspensión de una licencia es otra herramienta efectiva para hacer cumplir los pagos de manutención de niños. Los padres sin custodia que tienen una licencia estatal, deben más de tres meses en pagos de manutención morosos, y no están cumpliendo con un horario de pago ordenado por la corte o voluntario, enfrentan la suspensión de su licencia. Se pueden suspender licencias y permisos que van desde una licencia médica, dental y de leyes hasta una licencia para cazar y pescar. Debido a que la meta de este remedio es forzar el cumplimiento de una orden de manutención, muchos padres que enfrentan la suspensión de una licencia llegan a un acuerdo de pago con la División para la Manutención de Niños.

La Procuraduría General revisa rutinariamente los nombres de padres que deben manutención de niños contra una base de datos de cuenta habientes que le proporcionan las instituciones financieras que operan en Texas y a lo largo de la nación. Cuando se encuentra el nombre de uno de los padres, la Procuraduría General puede congelar – al final embargar - las cuentas de los padres que se rehúsan a llegar a un acuerdo voluntariamente sobre la morosidad de sus pagos. Por ejemplo, la Procuraduría General embargó más de 95,000 dólares de la cuenta bancaria de un padre moroso después de que éste se había retrasado drásticamente. El dinero puso la cuenta al corriente justo a tiempo para la Navidad del menor.

La ley federal le permite a los estados embargarles los reembolsos de impuestos a

los padres que están retrasados en sus pagos de manutención de niños. Según las leyes actuales, esta herramienta no se puede utilizar una vez que un niño que nunca ha recibido asistencia de ingresos cumple los 18 años, a menos de que el menor esté discapacitado. A partir del 1 de octubre de 2006, un cambio en la ley federal permitirá que se intercepten los reembolsos de impuestos federales para recabar retrasos para todas las familias que tengan un caso ante la Procuraduría General, sin importar la edad de los niños cuando se lleve a cabo el reembolso.

Otra herramienta de cumplimiento del gobierno federal es que el Departamento de Estado de Estados Unidos no emita o re-emita un pasaporte a un padre que debe más de 5,000 dólares en pagos de manutención retrasados. Antes de informarle al Departamento de Estado que puede emitir el pasaporte, la Procuraduría General requerirá que el padre moroso realice un pago substancial al total de los pagos retrasados y llegue a un acuerdo para pagar el balance restante a tiempo. Comenzando el 1 de octubre de 2006, el total del retraso se disminuirá a 2,500 dólares.

Cuando todo lo demás falla, la Procuraduría General busca que se dicte una condena de cárcel a los padres morosos que continúan ignorando una orden de la corte de pagar manutención de niños. Desde que me convertí en Procurador General en diciembre de 2002, más de 10,000 padres han sido encarcelados por no pagar la manutención de sus hijos.

RECUERDE



MANUTENCIÓN DE NIÑOS FACTORES

La División para la Manutención de Niños tiene varias medidas de cumplimiento a su disposición:

- Retener los ingresos del cheque de pago del padre sin custodia;
- Obtener un fallo legal por la manutención de niños morosa;
- Intercepción federal de cheques federales de reembolso de impuestos, beneficios de seguro de desempleo, o ganancias de la lotería;
- Presentar embargos preventivos contra propiedad financiera y real;
- Suspensión de la licencia de conducir, recreativa y profesional;
- Presentar cargos de desacato a la corte; y
- Encarcelamiento

Se puede obtener una solicitud para obtener servicios de Manutención de Niños:

- Visitando la página Manutención de Niños Interactiva localizada en la página Internet principal de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us
- Información sobre este y otros temas está disponible en la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT